



WOCHEN INFO

Sonntag 14.7. – 21.7.24

„Glaube und Gemeinschaft“



Maria Himmelfahrt

Maria Rast

Maria Himmelfahrt

Maria Rast

So 14.7	9.00	HI. Messe	10.15	HI. Messe Intention: Fam. Fröhlich für + Vater z. Gedenken
	19.00	Abendmesse		
Mo 15.7				
Di 16.7	10.00	Babytreff		
Mi 17.7				
Do 18.7	14.00	Urnenverabschiedung Fr. Ruth Figura		
Fr 19.7	15.00	Verabschiedung Ing. Matthias Habsburg- Lothringen bei Freiwilligen Feuerwehr Mauerbach		
Sa 20.7				
So 21.7	10.15	HI. Messe Sammlung MIVA Fahrzeugsegnung	9.00	HI. Messe Sammlung MIVA Fahrzeugsegnung
	19.00	musikalische Wort-Gottes-Feier Sammlung MIVA		
HI. Messe in Gablitz: Samstag, 18.30h (SZ) Hannbaum, Sonntag, 9:30 Pfarrkirche				

15. So. im Jahreskreis

L 1: Am 7,12-15

L 2: Eph 1,3-14 oder Kf: 1,3-10

Ev: Mk 6,7-13

Mission geht nur ohne Macht

Die Kirche müsse missionarischer werden. Dies mahnt Papst Franziskus ein. Doch der Begriff „Mission“ ist missverständlich und historisch sehr belastet. Eine missionarische Kirche darf kein kolonialistisches oder imperiales Gehabe ausprägen.

Mission soll weder Kirchenmitglieder rekrutieren noch mit ewiger Verdammnis drohen. Missionarisch darf nicht mit sektiererisch verwechselt werden.

Als Jesus die Apostel als Botschafter für das Reich Gottes aussendet, macht er ihnen deutlich, dass dies vor allem eine Ohnmachtserfahrung ist. Nichts sollen sie bei sich haben außer dem Wanderstab, der sie als auf Gastfreundschaft angewiesene Fremde kennzeichnet. Macht ausüben dürfen sie nur über die „unreinen Geister“. Das können Geisteshaltungen sein, die Angst machen und verunsichern, die polarisieren und Zwietracht säen, die egoistisch, ausbeuterisch und besitzergreifend sind.

Ihnen sollen wir einen Geist des Vertrauens und Wohlwollens entgegensetzen, einen Geist, der heilsam und bestärkend ist. Nicht belehrend oder gar aufdringlich sollen wir von Gott reden, sondern gewinnend und begeistert. Und mehr als durch Worte sollen wir durch unser Tun Gottes Liebe bezeugen.

Alfred Jokesch

Pfarre Maria Himmelfahrt

Herzliche Einladung zur musikalischen Wort-Gottes-Feier am So, 21. Juli um 19 Uhr.

Thema: Ihr aber seid das auserwählte Volk, ein königliches Priestertum, ein heiliges Volk. 1.Petr.2,9

Gestaltung durch Christine und Günter

21. Juli

**Fest des Hl. Christophorus,
Patron der Autofahrer**



**9 Uhr HI. Messe
Pfarre Maria Rast**



**10:15 Uhr HI. Messe
Pfarre Maria Himmelfahrt**

anschl. Fahrzeugsegnung



Impressum/Medieninhaber: Pfarren Maria Himmelfahrt und Maria Rast.
Pfarrer: Dr. Laurent Lupenzu-Ndombi, 3001 Mauerbach, Talgasse 2